



柳橋町会 **かわら版** 第26号

平成26年6月 文化厚生部

皆様暑い毎日が続きますがお元気ですか。梅雨入りもすぐの予報。先週、今週とお祭りの威勢の良い声が町会に響きます。かわら版は2月以来ひさびさの発刊です。さて、その間に町会は・・・

総会 5月24日 町会長 島津一清

定時総会が開催され、25年度の事業報告、決算報告に続き、26年度の事業計画案、予算案、役員（今年は改選なし）が審議承認され、皆様のご協力が無事に閉会となりました。

町会は戦後に出来て61年を迎え、世帯数も1187世帯の大所帯となりました。

益々昔からの**伝統ある**向こう三軒両隣の「**粋なお付き合い**」が大切になります。

役員一同、心を一つに努めますので今年もよろしくご協力を賜りますようお願い申し上げます。

防災訓練 3/2

2週続きの大雪に驚かされ、雪の中での下見も済ませた翌週に町会の「防災訓練」が一時避難所の浅草中学でおこなわれました。今までの訓練では実施されなかった要援護者の避難所へのリヤカーや台車を使つての移動、けが人への対応、担架作りとけが人を載せて運ぶ訓練、消防の放水、避難所にある大きな釜での炊き出しと配布等々。災害はいつ来るかわかりません。備えあれば憂いなし。東京都の防災となり組に選ばれた町会の訓練に多くの方が参加されました。



柳橋でお花見 3月末

今年はガード沿いの柳橋桜南・北通りの桜が見事に咲きました。この桜は秋にも咲く品種です。これも楽しみにしてくださいね。

浅草橋紅白マロニエまつり 5/11,12

第7回を迎えた浅草橋地区13町会が協力して行われるマロニエまつりは天候にも恵まれ、今年も浅草橋ヒューリックビルを中心に開催された。11日はお祭りの実行委員会会長を務める柳橋町会の島津町会長の開会の挨拶に始まり、女性部も参加した踊りパレード、柳家花緑さん他出演の寄席、夕方からは屋形船4艘で大川舟下り遊び、12日はステージパフォーマンスにちびっ子が躍動。両日、地域のお店集合のにぎわい市、13町会や友好都市の出店するにぎわい広場、下町なつかし写真館等など大いに盛り上がりました。柳橋町会は浅一町会と合同で、「綿菓子屋さん」を出店、子ども達だけでなく大人にも大人気でした。



新聞・古着など町会で集団回収に

現在資源ごみで集められる新聞などを回収前に誰かに持ち去られる経験をされ悔しい思いをした方は多いと思います。これを区の指導のもと町会で集団回収を行い、回収による報奨金を町会の資金とする取り組みを準備をしています。負担なく参加出来る方法を考えていますので、実施が決まりましたら是非ご協力お願い致します。